



# 第12回ドイツ語を楽しむ会 「私にとってはソーセージだ！？」 ドイツ語のことわざから知るドイツの文化」

## 【概要】

開催日時：  
令和6年3月16日(土)  
14:00～15:30

会場：  
札幌国際プラザ Mスクエア

参加人数:35名

主催:(公財)札幌国際プラザ

共催:札幌姉妹都市協会

後援:北海道日独協会

去る3月16日(土)、「第12回ドイツ語を楽しむ会『私にとってはソーセージだ！？ドイツ語のことわざから知るドイツの文化』」を開催しました。

ドイツでは会話の中でよく「ことわざ」が使われることから、札幌市国際交流員のフローラ・タイリさんが様々なドイツ語のことわざの由来や使い方、またそれにまつわる歴史や文化的背景を分かりやすく解説しました。また、ドイツ語のミニ講座も行い、参加者はレストランでの会話を想定して会話練習を行いました。

その後、「日本語の中にあるドイツ語を探そう」と題し、グループごとに分かれてワークショップを行いました。日本語の単語の中にはドイツ語由来のものがあることから、グループ対抗でドイツ語由来の言葉をいくつ探し出せるか競い合い、会場は大いに盛り上がりました。

当日は10代から70代以上の方まで計35名の方にご来場いただき、世代問わずドイツ、ドイツ語への関心の高さが伺えました。参加者からは「ことわざという切り口が面白かった」、「普段なかなか親しむことがないドイツ語やグループワークで色々な方々と交流できた」、「ドイツを身近に感じた」などの声が寄せられました。



講師のフローラ・タイリさん



会場の様子



参加者と交流

(公財)札幌国際プラザ 多文化交流部  
〒060-0001 札幌市中央区北1条西3丁目 札幌MNBビル3階  
TEL 011-211-2105 FAX 011-211-3673  
多文化交流部ホームページ [https://plaza-sapporo.or.jp/citizen\\_j/](https://plaza-sapporo.or.jp/citizen_j/)